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每日竞猜
本届南非世界杯第一个上演帽子戏法的

球员是谁？
（答案见明日报纸。昨天答案：C）

参与方式
短信：移动用户发送短信到10658300607；

联 通 用 户 编 辑 短 信“PL + 内 容 ”发 送 到
10655885701。（必须是郑州手机报用户）

电话：0371-67655597（每天下午4:00至7:00）
邮件：请将答案发送到zzwbnbq@126.com。

获奖名单
三言两语

侯银秀 138****5183 李洪勋 132****0038
崔长山 132****8876 刘红利 132****2918
刘坤岭 137****8166

圆桌会议
杨立风 138****6049 祝群力 139****2004
赵 岩 132****9729

每日竞猜
曾 辉 136****7540 辛女士 139****2175
席女士 138****1603 曹女士 136****4950
霍 强 139****3117

每日拍客
刘 琦 66****88

健康减肥大讲堂（免费讲座）
6月19日15点郑州晚报三楼会议室
暑期瘦身集训营（前10名优惠）

球星来把门
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统筹 胡田野 编辑 王冉 校对 咏梅 版式 宋笑娟[ 聊斋 ]

1.今天看了赛程我才发现竟然没有
中国队，他们为什么没邀请我们？小样，
没有中国队也敢叫世界杯？

2.我一直以为卡卡是皇马的，看了球
员名单才发现小罗是巴西队的！

3.我认为美国队的乔丹最厉害，可我
发现他连美国队的替补大名单都没进
去！

4.我发 现 他 们 老 是 安 排 在 凌 晨
比赛，难道他们不知道黄金时段能
提高收视率吗？

5.好多球员来自意大利和西班牙的
甲级球队，为什么中国的超级联赛球队
没有球员进世界杯呢？郁闷。

6.世界杯原来是四年一次，我还以为
和奥运会一样是两年一次呢。

7.我还发现每队都有一人胳膊上
缠着绷带，带伤坚持上场，实在撑不下
去了，就在下场前把绷带给另一个伤
员缠上。

西山一地：《世界杯让我们走开》中说，
蒙古是个内陆国家，却设有一个海军部，有
人好奇地问道：蒙古连海都没有，搞个海军
部干什么啊！蒙古人不屑地说：中国不也有
个足协嘛。

shawshaw然：记者问为啥你们给一个
前锋报了第三门将，结果导致没法上场？朝
鲜教练说：他最早是一个门将，后来发现自
己速度快，能当个前锋，现在又发现世界杯
上自己还是当门将好了。

黄健翔：转个新段子。美女，让大款给废
了。帅哥，让富婆给废了。人生，让房贷给废了。

婚姻，让小三给废了。孩子，让三鹿给废了。青
春，让工作给废了。睡眠，让世界杯给废了。

微微道来2010：点评央视世界杯三大主
播。贺炜——爱讲故事和段子的评论员；刘
建宏——爱反复报球员名字的播报员；段
暄——想到哪说到哪的解说员。

小白：韩国队赢了欧洲冠军希腊，日本
队赢了非洲冠军、奥运冠军喀麦隆，中国队
赢了世界杯、欧洲杯双料冠军法国，朝鲜队
让南美冠军、世界冠军巴西抓狂，东亚四强
将完成对欧美非三大洲的横扫!我从此以后
只看东亚四强赛！ 文字整理 王冉

分析问题派
SSFdc：世界杯的规模越来越大，影响力也

空前膨胀。但国际足联把世界杯参赛球队从

24 支扩大到 32 支，扩军的大部分都是鱼腩部

队，这也让世界杯比赛充斥着垃圾比赛。

YUIOoo：世界杯到底是球星的表演、球迷

的节日，如果球星的表现让人提不起精神，那就

无聊了。

木雕丸子：我们不要普天同庆，我们也不要

与民同乐，我们只想看到精彩的比赛！

猫吃鱼：必须裁军了，不说裁回16支球队，

哪怕回到24支球队的年代也好过现在啊！

小丫丫：现在欧洲杯的精彩程度远胜于世

界杯，原因很简单，欧洲杯强队多。

自我联系派
貌似有理：我觉得扩得挺好，至少能多看几

场球。不过最重要的是，不要把像中国男足这
样的扩进来就好。

haessteril：应该扩军，扩到128支球队，亚
洲32个出线名额，这样国足就可以进世界杯了。

埋怨客观派
JKJKI：参赛球队多了，场次多了，很多球

队的比赛必然安排在了下午。下午的比赛，烈
日当头，球星没劲，而赛场上由于阳光分布不均

造成的阴阳场地不但影响转播质量，也影响球
星们的发挥。

不懂装懂：本届世界杯赛场中有6座位于

海拔1200米以上的山区，其中位于约翰内斯堡

的埃利斯公园球场和足球城体育场的海拔高度

更是达到1753米。如此众多的高海拔赛场，也

是众球员腹诽不断的对象。

小雨点：看来那个什么祖拉不是啥好东西，

许多球员、主帅都抱怨呜呜祖拉震耳欲聋的声

音影响他们在场上沟通，使他们不能集中精力。

RTY而：那个破“普天同庆”太差了，门将、

后卫、中场、前锋，几乎所有位置的球员都在抱

怨这个家伙难以控制。 文字整理 王冉

强队对话太少，鱼腩队太多
球队越来越多，进球越来越少

强烈建议世界杯恢复到24支球队
南非世界杯小组赛

首轮已经结束，相信很多
球迷都是在昏昏欲睡中
熬夜看球的，不仅仅是因
为时差的原因，还有强队
不强，进球太少的原因。
第一回合小组赛结束后，
郑州晚报球迷们在《南伴
球》第 201010 次圆桌会
议上，召开紧急会议。商
讨本届世界杯存在的诸
多问题。

普天同庆致世界球迷的检讨书
累得死按到枕头闷（汉译：女士们、先生们）：

我是本届世界杯用球就不赖你（Jabulani），请
不要再用你们的语言叫我“普天同庆”了，世界杯
小组赛打完第一轮后，我制造的蛋蛋太多了，害得
大家过端午节都不敢吃咸蛋了。我的祖鲁语名字
提醒我，出了问题要自己勇敢站出来承担责任，下
面是我对我自身存在的种种问题作的一次深刻全
面的检讨，希望广大球迷能接受我的反省。

我太圆了。我还在为自己浑圆的身材沾
沾自喜，现在广大妇女同志去做美胸手术的七
大标准中，我都排在弹、滑、润、矗、匀之后位列
老六了，地位是王小二过年，一年不如一年。
我当初决定把自己从32块球皮减少成8块球
皮热黏合而成，脑壳简直就是方的。

我太弹了。在这里，我必须说文解字这个
弹字作“弹绷子”的意思解。南非的场地是有
点硬，我每弹一次也痛得要命，但格林和阿尔
及利亚队都是被我直接弹死的。

我皮肤太光滑了。我的超微凸纹表面是
高科技，但事实再一次证明比尔·盖茨先生说
的精辟：科技是科技，人性是人性，科技若不能
彰显人性，那就是垃圾。说到这里，我也建议
把我的中国名字改成“普天同滑”。

我太快了。现代足球玩的就是控制与反
控制，我一味追求跑得快，简直是煞风景，我太
没技术含量，太没情趣了。

我太没前途了！虽然我的设计师尼恩贝格
先生这几天到处为我说情，还夸我是几十年来的
最佳款式。我顺便给大家透露个小道消息，本届
世界杯一结束我就将正式退役，下赛季德甲改用

“进球工厂”了，我从没指望过出尽洋相的英国佬
会把我接到英超去继续陷害可怜的格林同志。

此致
敬礼 就不赖你

女生看世界杯

睡眠，让世界杯给废了

世界杯
的战事越来
越激烈，就
连中国大街
上也到处是
足球元素。
一家商场门
外，贴出了
32强球队的
玩偶造型，
行人都可以
来往合影。

刘璐

很多球员抱怨呜呜祖拉很多球员抱怨呜呜祖拉


